

TauBlog

Écrasez l'infâme!

TV-Tipp: Kabarett im September

André Tautenhahn · Saturday, September 10th, 2011

Die Sommerpause ist vorbei. Los geht es am Freitag, 16. September, um 22.30 Uhr mit der heute-show, die dann wieder regelmäßig am Freitag im ZDF zu sehen sein wird. Am Samstag, 24. September, lädt Volker Pispers auf 3sat um 20.15 Uhr **im Rahmen des 3satfestivals 2011** wieder Gäste zu sich auf die Bühne ein. Und am Dienstag, 27. September, startet endlich wieder "Neues aus der Anstalt" mit Urban Priol und Erwin Pelzig.

Zeitgleich zum Oktoberfest macht die Anstalt „ein Fass auf“. Urban Priol und Erwin Pelzig werfen einen Blick ins politische Festzelt und geben ihren kabarettistischen Senf zum Ausgang der Landtagswahlen in Mecklenburg-Vorpommern und der Abgeordnetenhauswahl in Berlin. Für welche Parteien geht die Achterbahnfahrt weiter? Wer fährt noch mit im Politiker-Karussell?

Das satirische Festtreiben begleiten Dieter Hildebrandt, Max Uthoff und Matthias Egersdörfer.

Quelle: [ZDF](#)

EDIT: [Blogfreund Careca](#) macht darauf aufmerksam, dass Georg Schramms neuestes Programm „**Meister Yodas Ende – Über die Zweckentfremdung der Demenz**“ am Dienstag, 13. September, um 20.15 Uhr auf ZDFkultur ausgestrahlt wird.

This entry was posted on Saturday, September 10th, 2011 at 7:18 am and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.